
Sächsischer Landtag
7. Wahlperiode

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Juliane Nagel, Fraktion DIE LINKE

Thema: Hubschraubereinsätze der sächsischen Polizei im 1. Halbjahr 2024: 
Einsätze, Erforderlichkeit, Lärmbeschwerden

Fragen an die Staatsregierung:

Frage 1: 
Wie oft wurden Hubschrauber der sächsischen Polizei im 1. Halbjahr 2024 für wie viele Stunden 
eingesetzt? (bitte aufschlüsseln entsprechend Drs. 6/16696 nach Einsatzdatum, Einsatzgrund, 
Einsatzort und Einsatzdauer)

Frage 2: 
An wie vielen Tagen im 1. Halbjahr 2024 waren wie viele Hubschrauber der sächsischen Polizei aus 
technischen Gründen nicht einsatzbereit? (bitte aufschlüsseln nach Anzahl der Hubschrauber)

Frage 3:
Wie viele Lärmbeschwerden ergingen im 1. Halbjahr 2024 im Freistaat Sachsen insgesamt und wie 
viele davon wegen Hubschrauberlärms?

Frage 4:
In wie vielen Fällen im 1. Halbjahr 2024 mussten Hubschrauberpilot*innen der sächsischen Polizei in 
welcher Höhe Bußgelder aufgrund von Unterschreitungen der Mindestflughöhe oder ähnlicher 
Ordnungswidrigkeiten im Luftverkehr über dem Gebiet des Freistaats Sachsen entrichten?
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